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- Protokoll Mitgliederversammlung vom 27. Februar 2015 -  

 

Ort der Versammlung:  NORDAKADEMIE Graduate School, Dockland, Van-der-Smissen-
Straße, Hamburg 

Beginn der Versammlung: 19:10 Uhr 

Ende der Versammlung:  20:20 Uhr 

Versammlungsleiter:  Mike Rebbin, 1. Vorsitzender 

Protokollführer:    Jil Oster 

 

Anwesende Vereinsmitglieder: 40 

 

 

 

TOP 1 – Begrüßung 

Mike Rebbin, 1. Vorsitzender des Vorstands, begrüßt alle anwesenden Mitglieder und dankt für die 
Teilnahme.  
 
Die Agenda wie in der Einladung verteilt wurde vorgestellt, es wurden keine zusätzlichen Anträge 
zur Agenda gestellt. 
 
TOP 2 – Jahresbericht der NORDAKADEMIE 
 
Herr Professor Plate bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit dem Verein.  

Der Neubau auf dem Elmshorner Campus ist fast abgeschlossen. Die NORDAKADEMIE besitzt 
nun ein eigenes Wohnheim.  

Aktuell befinden sich 1.400 Studierende im Bachelorstudiengang. 

Die NORDAKADEMIE Graduate School schreibt schwarze Zahlen. 

Mittelfristig (in ca. zwei bis drei Jahren) plant die NORDAKADEMIE auch Promotionsstudiengänge 
anzubieten. 

 
TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit / Organisatorisches 
Mit 40 anwesenden Mitgliedern ist die Beschlussfähigkeit gegeben.  
 
Festlegen des Versammlungsleiters 
Mike Rebbin wird einstimmig zum Leiter der Mitgliederversammlung gewählt. 
 
Wahl des Protokollführers 
Jil Oster wird einstimmig zur Protokollführerin der Mitgliederversammlung gewählt. 
 
Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2014 
Das Protokoll ist auf der Homepage für Mitglieder veröffentlicht. Das Protokoll der Mitgliederver-
sammlung 2014 wird ohne Änderungen und ohne Anmerkung einstimmig genehmigt.  
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TOP 4 Jahresbericht des Vorstandes 2014 

 
Reporting 
 
Die Mitgliederstatistik wird vorgestellt und konzentriert sich insbesondere auf die Mitgliederzahlen-
entwicklung:  Der Verein hat insgesamt 1987 Mitglieder (Stand Dezember 2014). 
 
Am 29.01.2015 konnte das 2.000ste Mitglied begrüßt werden: Sebastian Lentsch 
 
Events 
 
Im Jahr 2014 haben die Veranstaltungen von Verabschiedungen und Begrüßungen, AlumniBall, 
Sommerfest über die Jubiläumsfeier guten Zuspruch gefunden. Einzelne Berichte und Bilder kön-
nen immer aktuell der Homepage entnommen werden. 
 
 

TOP 5 – Jahresfinanzbericht 2013 

Jan Wehnert stellt den Jahresabschluss 2014 vor. 
 
 

TOP 6 / TOP 7– Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands 

Felix Wrage erklärt, dass die Unterlagen durch ihn und Sven Jacobsen geprüft wurden. Sie erklä-
ren, dass die stichprobenartig geprüften Bücher einen ordentlichen Eindruck machen. Unklarheiten 
konnten geklärt werden. 
 
Die Kassenprüfer stellen den Antrag, den Vorstand für das Geschäftsjahr 2014 zu entlasten. Der 
Vorstand wird von den anwesenden Vereinsmitgliedern einstimmig bei sieben Enthaltungen für 
seine Geschäfte in 2014 entlastet.  
 
Mike Rebbin bedankt sich bei allen Anwesenden für das dem Vorstand entgegengebrachte Ver-
trauen und bei den Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit im Vorstand. 
 
TOP 8 – Wahlen 

Mike Rebbin wird als Wahlleiter vorgeschlagen und wird einstimmig von der Versammlung als 
Wahlleiter angenommen. 
 
Es wird einstimmig beschlossen, dass die Wahl nicht geheim stattfinden soll. 
 
 
Wahl im Vorstand 
 
Die Posten von Vera Ziegler (stell. Vorstandsvorsitzende), Florian Langner (Beisitzer) und Sarah 
Köpke stehen zur Wahl. Die drei genannten kandidieren jeweils wieder. Es folgen keine weiteren 
Vorschläge. 
 
Es gibt keine Gegenstimmen. 
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Die Mitgliederversammlung wählt den neuen Vorstand einstimmig mit drei Enthaltungen. 
Die Wahl wird angenommen. 
 
Wahl im Ältestenrat 
 
Jan Böttcher steht zur Wiederwahl. Er wird einstimmig für die nächsten fünf Jahre gewählt. 
 

TOP 9 – Ausblick 2015 

Der Ausblick 2015 zeigt neben den laufenden Programmen folgende geplante Aktivitäten: 

 Umsetzung des AlumniWeb in eine APP 
o Coyo wird gelobt, dass es eine leichte und klare Strukturierung hat. Es wird ange-

merkt, dass nicht viel dort passiert. Der Vorschlag bzgl. einer Verknüpfung zu 
Moodle wird genannt. Der Vorstand ruft an dieser Stelle zu mehr Aktivität auf coyo 
auf. 

o Vorschlag: Vorbild E-Fellows.de – weiterführende Informationen wären toll 

 AlumniSponsoring 
o Erste spontane Idee: Sportgeräte beim Basketballplatz 

 AlumniFamiliyDay 

 AlumniMentoring 

 

TOP 10 - Haushaltsplan 2015 
Jan Wehnert stellt den Haushaltsplan für 2015 vor.  

Fragen zur Darstellung der Kosten konnten beantwortet werden.  
 
 
Dem Antrag zur Genehmigung des vom Vorstand aufgestellten Haushaltplans 2015 wird einstim-
mig bei vier Enthaltungen zugestimmt. 
 

TOP 11 

Mike Rebbin stellt sich zur Wahl bzgl. einer Bewerbung als Vertreter im Aufsichtsrat der NORD-
AKADEMIE.  

 
Einstimmige Zustimmung 
 
TOP 13 – Fragen und Antworten 

 Dauer der Umsetzung der AlumniSponsoring-Aktion 
o A: Noch dieses Jahr 

 Konkrete Umsetzungsidee für AlumniMentoring 
o A: zuerst müssen Mentoren geworben werden 

 
 
 

 

Mike Rebbin         Jil Oster 


